

Dépotez
papotons

Faute de témoignage de végétaux

J'ai parlé derrière mon ordi à des gens, des gens qui parlent aux plantes, et qui en parlent à des gens derrière leur ordi.

Message par libellule argentee » Sam 6 Juin 2015 01:51

Je dois avouer que depuis que j'ai lu vos commentaires sur l'approche d'un arbre (lui demander la permission), ben comme je n'ai pas un développement de mon ressenti suffisant pour savoir à coup sûr qu'il veut bien de mon câlin, je n'ose plus m'en approcher.

C' est idiot non? Ou pas??

A ne pas lire à haute voix

Je suis diagnostiquée glossophobe végétale. Cela a débuté il y a quelques années lorsque j'ai appris que les plantes sont sensibles aux sons. Je me suis peu à peu retrouvée incapable de m'exprimer en leur présence. Avoir conscience qu'elles m'entendent sans savoir ce qu'elles pensent me bloque et m'angoisse. Je les imagine communiquer entre elles, peut être commenter ce que je dis.

Cela me pose de nombreux problèmes. Elles sont partout en ville. Les petites fleurs se font innocentes sur les terrasses des cafés, des foules de brin d'herbe épient mon passage sur les trottoirs, les arbres me dominant. Je n'ose presque plus sortir de chez moi. Mon jardin est laissé à l'abandon. Le lierre et la mousse se pressent à mes fenêtres.

Par précaution, j'évite de répondre au téléphone. Même internet ne me paraît plus si sûr. Les câbles de communication passent sous terre et les plantes étant capables de sentir les impulsions électriques, on ne sait jamais peut-être peuvent-elles décoder tous nos échanges.

Je vous envoie ce message pour vous mettre en garde : méfiez-vous des plantes. Et si tout cela est vrai, il ne faudrait pas risquer qu'elles sachent que nous savons qu'elles nous entendent.

Massage pour pelouse

J'ai posté ces messages sur le forum d'entraide au jardinage
<http://forum.jardinage.net>

Message de Crassule le 13 juin, 07:00

Bonjour :)

Ma pelouse est un peu sèche, je soupçonne une réaction aux nombreuses tontes de mes voisins qui n'ont aucun respect pour la sensibilité sonore de l'herbe. J'ai entendu parler d'équipes de masseurs spécialisés pour le gazon. Apparemment ces acrobates se rouleraient dans l'herbe par bandes synchronisées variant les points d'appuis. Ils pourraient également parcourir la pelouse sur trois doigts (quatre pour certains points spécifiquement étudiés) ce qui aurait pour effet de faire circuler la sève et détendre les pousses sensibles. Je me demandais si certains d'entre vous en ont fait l'expérience

ou si vous auriez de bonnes adresses à me conseiller sur la Belgique. Merci d'avance !

Re: Massage pour pelouse

Nouveau message de Pinco le Aujourd'hui, 07:08

J'ai entendu dire qu'on pouvait aussi saupoudrer un peu de compost de Cannabis sativa.

Re: Massage pour pelouse

Nouveau message de Michel L le Aujourd'hui, 07:55

Une décoction de pavot est aussi excellente surtout si l'on fait jouer du Gheorghe Zamfir pendant l'épandage

Re: Massage pour pelouse

Message de LeMatou le Aujourd'hui, 11:05

Mais pour l'adresse, ça, j'ai !

7401 Rue Hochelaga, Montréal, QC H1N 3M5 C'est la grosse maison grise avec des barreaux aux fenêtres au coin de l'autoroute qui mène au Pont-Tunnel du même

nom...

Ne me remercie pas.

Re: Massage pour pelouse

Message de Crassule le Aujourd'hui, 12:59

Cool merci d'avoir pris la peine de me répondre ainsi que pour vos conseils. Contente d'avoir trouvé des gens ouverts d'esprit ! Ça m'intéresse bien la belle maison que tu m'as renseignée. Un endroit plein herbes folles et des végétations délirantes ça me paraît chouette.

Je vais voir si je peux tenter d'entrer en contact internet avec le gazon de là bas pour avoir son ressenti. Après tout les cables internet circulent bien sous terre et nos mots frôlent peut être leurs racines. Comme il paraît que les plantes sentent les impulsions électriques cela me semble possible qu'elles puissent décoder nos messages !

Re: Massage pour pelouse

Message de Michel L le Hier, 16:34

On te réserve une chambre pour un séjour

Massacre à la tronçonneuse pour pelouse
Message de Pollito le Hier, 14:00
fini le coupe fil, cette année je prends la
scie à chienne, juste pour le faire souffrir
un peu plus, j'aime l'entendre me supplier
de l'épargner! YES!

*Re: Massacre à la tronçonneuse pour pe-
louse*

*Message de Crassule le Aujourd'hui, 03:28
Oulà ton esprit m' a l air rempli de mau-
vaises herbes. Tous ces gens bizarres qu'on
laissent pousser en liberté pendant que les
plantes innocentes sont dans des pots...
Bref!*

*Saupoudre toi le plus vite possible d'un bon
désherbant (les autres pourront peut être
mieux te conseiller que moi) ou bien verse
toi de l eau tiède et du gros sel en massant
bien le crâne. J'espère que ça suffira pour
que tu n'aies pas à regretter des actes par
la suite !*

Fleur bleu

Je les aime un peu, beaucoup, passionnément à la folie.

Imaginer leurs sensations, mélange de souffrance d'effroi à se retrouver arrachées de la terre. Plus rien sous leurs racines, impuissantes entre mes mains.

Je le leur répète combien je les aime chaque fois que j'arrache un de leurs petits pétales à l'abri des regards.

3 ème oeil

Communion avec le marronnier. En attente
d'un message. Ouverture des chakras.

Kraa ! Branche qui tombe. Sur mon front.

Belle plante

Mon mari récitait des mots doux au bas de mon balcon lorsque nous étions jeunes amoureux. Je ne me doutais pas qu'il les adressait à mon ficus. Il continue aujourd'hui à parler tendrement à cette chose comme si c'était vivant, lui caresse les feuilles. Me délaisse. On ne se parle presque plus. Je lui ai parlé d'un médiateur familial. Il y a finalement été seul avec le ficus.

Solidarité aux brins d'herbe

Mobilisons-nous contre le fait de tondre la pelouse avec un tondeuse classique pour cause de traumatisme sonore envers l'herbe. Venez signer notre pétition sur mouvement de libération des plantes

Nous lançons également un appel à des ingénieurs spécialisés pour tenter de remplacer les 90 db du moteur de tondeuse par un diffuseur de musique n'exédant pas les 15 décibels (niveau acoustique d'un bruissement de feuille).

Ne pas parler en mangeant

Les végétaux sont-ils toujours vivants quand on les mange ? La salade entend elle et les tomates se sentent elles exploser sous mes dents ?

Avis aux fleuristes

Quelles algues conseillerez vous pour mettre dans le bocal de mon poisson rouge afin qu'il ait quelqu'un à qui parler ?

Problème épineux

J'ai un souci avec mon cactus : il a tendance à sécher dans la pointe et changer de couleur et à être abimé à la base de la racine. Je soupçonne un manque d'affection physique et culpabilise.

Club de conversation

En participant avec vos plantes aux réunions, vous élargissez leur réseau social. Nous proposons également un service de gardiennage pour éviter qu'elles se sentent isolées et des soirées rencontres amoureuses.

Inscrivez vous et nous offrons à votre plante une place pour la finale the Voice Belgique.

